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わかりにくい　0名

「傍聴できてよかった」

中学生が市議会を傍聴！

「政治って身近なものだったんだ」

「足利のことをよく考えていた」

「もっと勉強などに
　力を入れようと思えた」

　去る９月10日、愛宕台中学校３年生の57名の生徒の皆さんが、議場において本会議を傍聴されました。

当日は質疑にあわせて一般質問の２日目で、登壇した中島真弓議員と市当局との質疑応答の様子を熱心

に見学いただきました。

　次代を担う若者に傍聴いただいたことで、市政の一翼を担う市議会として、よりよい足利市を未来へ

つなぐ思いを深めたところです。さまざまな課題について広い視野と先を見据えた議論を重ねることで、

若者たちに確実にバトンタッチできるよう、市議会として取り組んでまいります。

◆傍聴された感想はいかがでしたか？ ◆会議の内容はどうでしたか？

有意義だった

40名（約70％）

やや有意義だった

　17名（約30％）

有意義ではなかった　0名

わかりやすい

34名（約60％）

ややわかりやすい

　17名（約30％）

　ややわかり
　にくい
　　　6名

　　（約10％）

市議会本会議を傍聴して単位をとろう！

市民大学あしかが学校の
認定講座になりました！

　市民大学あしかが学校については、足利市生涯学習センター

ホームページの『生涯学習メニューパンフレット「自学自習

のてびき」 』をごらんください。


